

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

Nachtrag v. 3. Nov. 1948

Blatt 1504

## Schweinefleischausgabe für Erwachsene

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf Abschnitt 4 der Lebensmittelkarten der laufenden Periode wird für die Verbraucher über 18 Jahre 100 Gramm Schweinefleisch an Stelle der gleichen Menge Frischfleisch ausgegeben. Die Ausgabe erfolgt nach Maßgabe der Anlieferung. Der Abschnitt 4 für Kinder bis zu 12 Jahren und für Jugendliche sowie sämtliche Fleischkleinabschnitte der vierten Woche wird mit Frischfleisch erfüllt. Die Abschnitte mit Aufdruck "Sv" sind ungültig.

4. November 1948

## Die ausländischen Freunde unserer Mittelschüler

Seit Kriegsende hat sich bei den Wiener Schulbehörden eine ganze Reihe ausländischer Schulen gemeldet, die ihren Schülern einen Briefaustausch mit Wiener Kindern vermitteln möchten. Nicht selten wird bei solchen Anträgen auch der Wunsch geäußert, eine ganze Schule zu adoptieren. Der Briefwechsel hat sich inzwischen bestens bewährt und in der letzten Zeit häufen sich Fälle wo ausländische Anstalten über Wiener Schulen die Patenschaft übernehmen. Von den 76 Wiener Mittelschulen aller Gattungen wurden allein 32 schon von amerikanischen High Schools adoptiert. Das größte Interesse für diese Aktion, die meistens von den in Wien lebenden Amerikanern unterstützt wird, zeigten bis jetzt die Staaten von Mittel- und West-Amerika.

Aber nicht nur die Studenten, sondern auch Kinder amerikanischer Pflichtschulen stehen in Verbindung mit vielen Wiener